

Gemeinde Mainhausen, Montag, 6. November 2023

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Mainhausen

Anlässlich der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Mainhausen am Donnerstag, 02.11.2023 fanden die Wahlen der Führungskräfte für die Amtszeit vom 01.01.2024 bis 31.12.2028 statt.

Zu Beginn konnte Gemeinderbrandinspektor Joachim Unkelbach zahlreiche Gäste, unter anderem Bürgermeister Frank Simon, Gemeindevertretervorsteher Dieter Jahn und der Kreisbrandinspektor Dr. Thomas Skrzek, sowie zahlreiche Einsatzkräfte begrüßen.



*Hinten links: Marcus Bach, Jonas Kopetz, Daniel Rachor, Felix Herr, Markus Frey, Joachim Unkelbach, Bgm Frank Simon, KBI Dr. Thomas Skrzek, 1. Beigeordneter Frank Kollmus.
Vorne links: Christian Simon, Carolin Birmelin, Ralf Sauer, Marcel Alles, Matthias Röder
(Foto: Erhard Bonifer)*

Bürgermeister Simon dankte den Feuerwehrfrauen und -männern für Ihren geleisteten Dienst zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Mainhausen. Er betonte die Wichtigkeit des Ehrenamtliche Engagements und wünschte der Versammlung einen guten Verlauf. Anschließend übernahm der 1. Beigeordnete Frank Kollmus als Wahlleiter die Leitung der Versammlung.

Im Amt des Gemeindebrandinspektor wurde der Amtsinhaber Joachim Unkelbach erneut bestätigt. Zu seinen Stellvertretern wurden Felix Herr (1. Stellvertreter) und Ralf Sauer (2. Stellvertreter) gewählt.

Christian Simon folgte als Wehrführer dem scheidenden Andreas Fabian. Markus Frey als 1. Stellvertreter und Carolin Birmelin als 2. Stellvertreterin komplettieren die Wehrführung in Mainflingen. Als Jugendwart für den Ortsteil Mainflingen wurde Marcus Bach bestätigt. Durch die Wahl von Felix Herr zum 1. Stellvertretenden Gemeindebrandinspektor wurde eine Neubesetzung des Wehrführers für den Ortsteil Zellhausen nötig. Matthias Röder wurde zum Wehrführer, Daniel Rachor zu seinem 1. Stellvertreter und Marcel Alles zum 2. Stellvertretenden Wehrführer der Feuerwehr Zellhausen gewählt. Jonas Kopetz wurde als Jugendwart für den Ortsteil Zellhausen in seinem Amt bestätigt.

Joachim Unkelbach bedankte sich im Anschluss an die Wahlen für das entgegengebrachte Vertrauen, auch im Namen der weiteren Gewählten, und übergab das Wort an den Gemeindevertretervorsteher Dieter Jahn. Dieser bedankte sich für die geleistete Arbeit der aktuellen Führungskräfte und bei den neu gewählten Führungskräften für die Bereitschaft zur Übernahme der Ehrenämter. Kreisbrandinspektor Dr. Thomas Skrzek gratulierte zu der harmonisch verlaufenden Versammlung und hob die demokratische Wahl hervor. Der neuen Führung bot er eine vertrauensvolle Zusammenarbeit und seine Unterstützung an.